

COMUNICADO

Estimada comunidad educativa, junto con saludar, por medio del presente vengo a informar a ustedes que el día de hoy, he tomado conocimiento en primera instancia, a través, de apoderados y posteriormente de los alumnos y alumnas de cuarto medio de nuestro Colegio, que un alumno de nuestro Establecimiento estaría siendo investigado como responsable de un delito, al respecto señalar:

- 1. Que, como Colegio no tenemos antecedentes formales de estos hechos. Así las cosas, no contamos con alguna información o requerimiento por parte de los operadores judiciales.
- 2. Lamentamos profundamente que nuestros alumnos y alumnas se sientan vulnerados y atemorizados por esta situación, según lo que han manifestado en el transcurso del día.
- 3. Tomamos conocimiento que el caso está siendo difundido por redes sociales lo cual lamentamos, dado que, toda nuestra comunidad educativa se ve expuesta a esta situación.
- 4. Nos encontramos trabajando respecto a dar solución definitiva al problema que manifiestan en redes sociales, respecto de los servicios higiénicos en cuestión, encontrándose una empresa constructora a cargo de dar solución a la brevedad. Por tanto, proyectamos que el día lunes o martes de la próxima semana estarían los baños habilitados.

Finalmente, señalarles que como colegio siempre hemos resguardado el interés superior de nuestras niñas, niños y adolescentes, velando porque sus derechos no sean vulnerados, motivo por el cual nos encontramos trabajando en realizar acciones para darles respuesta ante sus requerimientos.

Sin otro particular se despide atte.

PATRICIA SAN MARTÍN ALFARO
DIRECTORA